



Zum Jahresende möchten wir allen Mitgliedern, allen Sponsoren und fleißigen Unterstützern sowie unseren treuen Zuhörern *Danke* sagen!

Wir dürfen auf viele tolle Erlebnisse und Auftritte in diesem Jahr zurückblicken: Musikalisch war eins unserer Highlights natürlich der Punktesieg bei den Wertungsspielen in Dirlawang! Dass unser Dorfplatzzauber so gut angenommen wurde und auch viele bekannte Gesichter aus der Gemeinde auf dem Markt zu Besuch waren, hat uns besonders gefreut und dafür möchten wir uns herzlichst bedanken!

Zu unserem *Weihnachtskonzert* am 26. Dezember um 19:30 Uhr im Vereinsheim dürfen wir Euch recht herzlich einladen. Mit unserer Dirigentin Marina haben wir wieder ein abwechslungsreiches und anspruchsvolles Programm erarbeitet.

Das Jahr beschließen werden wir wieder mit dem *Neujahrsspielen* am 30. Dezember ab 9 Uhr in Oberried und Breienthal.

Wir hoffen weiterhin auf Eure Treue zum Musikverein und freuen uns schon jetzt darauf, Euch auch bei unseren Veranstaltungen und Auftritten im nächsten Jahr begrüßen zu dürfen.

Alle Termine und Neuigkeiten findet ihr auf unserer Homepage: [www.musikverein-breienthal.de](http://www.musikverein-breienthal.de)



Wir wünschen Euch  
frohe Weihnachten  
und ein  
gutes neues Jahr!